

PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	lundi et vendredi 14h30-16h00
Mégève	04 50 21 22 11	mercredi et jeudi de 9h à 11h30
St Gervais	07 48 10 97 19	lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	lundi, vendredi 14h30-16h30 mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h

Messes en semaine :

Mardi 23 décembre	18h00	Mégève
Mercredi 24 décembre (Noël)	17h30	St Gervais - Patinoire
	19h00	Chapelle de Taguy
	20h00	Combloux
	21h00	Mégève
	19h00	Flumet
	21h00	La Giettaz
	20h00	Notre Dame De Bellecombe
	17h30	Crest-Voland
Jeudi 25 décembre (Noël)	9h00	St Gervais
	10h00	Combloux
	10h30	Chapelle de Taguy
	11h00	Praz-Sur-Arly
	10h30	St Nicolas La Chapelle
	10h30	Notre Dame De Bellecombe
Vendredi 26 décembre	18h00	Les Contamines

Messes du week-end :

Samedi 27 décembre	18h30	St Nicolas De Veroce
	18h30	Combloux
	18h30	Flumet
Dimanche 29 décembre	9h00	St Gervais
	11h00	Mégève
	10h30	Crest-Voland

*Quand Joseph se réveilla,
il fit ce que l'ange du Seigneur lui avait prescrit :*

AGENDA

MARDI 23 décembre

- 09h00 – Mégève – Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes
- 09h30 – Les Contamines – Presbytère : 4^{ème} café-prière : prière pour la paix avec Marie
- 16h00-17h45 – Mégève – église : confessions

MERCREDI 24 décembre

- 17h30 – St Gervais – Chapelle de Taguy : célébration de Noël avec les tout-petits.

Equipes Liturgiques et découverte de l'Evangile du dimanche

- Pour les 27 et 28 décembre
- Combloux : Quartier du Bouchet – mardi 23 décembre à 14h30 au presbytère

NOS JOIES

Baptêmes : le 27 décembre à Mégève : Capucine GASTEAU

CALENDRIER « CHAMPAGNAT »

Les calendriers 2026 des Frères Maristes vous attendent à l'accueil paroissial de Mégève (6 €). Par votre offrande, vous permettrez à la communauté de poursuivre sa mission d'éducation dans le monde.

SOLIDARITE MISSIONNAIRES

Une vente de brioches des Rois au profit des missionnaires en lien avec la paroisse sera faite à la sortie de la messe :
Samedi 3 janvier à Praz sur Arly
Dimanche 4 janvier à Combloux

CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Mégève – à l'Eglise
Mercredi	17h00	St Gervais – à l'Eglise
Dimanche	19h00	La Giettaz – à l'Eglise

*Voici que la vierge est enceinte,
elle enfantera un fils,
qu'elle appellera Emmanuel
(c'est-à-dire : Dieu-avec-nous).*

et non la mise à mort d'un fils. Dieu est présent dans la vie de tout être vivant.

Le deuxième visage de l'Emmanuel apparaît au chapitre 8. C'est le visage d'un prophète, « fils » d'Isaïe, qui sera signe de la présence de Dieu au moment de la déportation et de l'Exil. Par sa Parole, jour après jour, Dieu se rend présent à nous depuis toujours. Comme nous le dira l'évangile de Jean, le jour de Noël, la Parole, le Verbe est bien là depuis l'origine, le commencement. La Parole n'est pas arrivée il y a 2000 ans, elle est là à la création même du monde : « Au commencement était le verbe, et le verbe était Dieu. ». La Parole, présence de Dieu, accompagne l'homme au désert, elle est présente chez les prophètes, elle s'accomplit en Jésus. Elle a toujours été là et sera toujours là, si nous prenons le temps de la lire et de l'écouter.

Le chapitre 11, nous donne à voir un troisième visage de l'Emmanuel. C'est le visage d'un Messie davidique qui libérera le peuple en esclavage à Babylone et établira un royaume de justice et de paix sur la terre promise. Dieu est le Dieu de l'espérance qui accompagne chaque homme. Le salut comme libération de l'esclavage de la mort et du péché est une réalité qui est vraie pour chaque génération. Le salut n'est pas daté, il est présent en Dieu depuis toujours. Jésus, le Seigneur sauve, se retrouve en Josué, le Jésus qui fait entrer dans la terre promise et ouvre les eaux du Jourdain. Jésus, le Seigneur sauve, se retrouve dans le nom de Josias, le roi qui nous donne le Deutéronome, la deuxième loi qui est celle de l'amour du prochain. Dieu sauveur est là présent tout au long de l'histoire sainte et il est là présent aujourd'hui parmi nous.

Roi, Prophète, Messie, voilà les visages de l'Emmanuel dans l'AT, voilà les visages de cet enfant qui va naître à Noël et qui sera Jésus Emmanuel, Dieu avec nous, Dieu sauveur. Dieu hier, aujourd'hui et demain. La présence de Dieu, Dieu avec nous, n'est pas d'un jour, mais c'est bien une présence éternelle et universelle, qui va s'incarner dans le singulier et le particulier d'un temps et d'un peuple, pour signifier qu'il est avec nous depuis toujours et pour toujours, ici comme ailleurs.

P. Damien STAMPERS

Voici les derniers mois de l'année.

Voici les nuits les plus longues et les jours les plus tristes.
La télé et les journaux nous déversent
leur flot quotidien de violence. A désespérer !

Allume la première bougie de l'Avent, mon frère !
Qu'elle dise d'abord ton espérance :
Dieu ne dort pas, ton salut et le salut du monde
tu l'attends d'abord de lui.



Flumet, La Giettaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse, Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz, Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly, Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Véronce

Site de la paroisse : www.diocese-annecy.fr/ste-anne

Adresse e-mail : ste-anne@diocese-annecy.fr

Facebook : Paroisse Ste Anne

Semaine du 21 décembre au 28 décembre 2025
4^{ème} dimanche de l'Avent - Année C

DIEU, TOUJOURS AVEC NOUS.

« Paul, mis à part pour annoncer l'Evangile de Dieu. Cet Evangile concerne son Fils, qui selon la chair est né de la descendance de David, et selon l'Esprit de sainteté, par sa résurrection, a été établi notre Seigneur. »

Paul, au début de sa lettre aux Romains, nous invite, par deux fois, à annoncer la Bonne Nouvelle (évangile en grec). Cette Bonne Nouvelle, nous dit-il, est celle du Fils de Dieu, né de la race de David, l'Emmanuel, Dieu avec nous. Jésus est bien signe de la présence de Dieu parmi nous. Il est signe visible et charnel de cette présence active et prévenante de Dieu pour chacun de nous en Jésus. On pourrait penser, à tort, que Dieu Emmanuel commence avec Jésus. Il y aurait un avant et un après Jésus. Avant, ce n'est pas très intéressant car Jésus n'est pas là, Dieu n'est pas vraiment avec nous. Mais après, avec l'incarnation, Dieu est vraiment là avec nous. En raisonnant ainsi nous tombons dans le piège de la chair et nous passons à côté de l'Esprit de sainteté dont parle Paul.

L'Emmanuel, Dieu avec nous, nous vient de l'AT et plus spécialement des chapitres 7 à 11 du livre d'Isaïe, appelés par les bibliques « Le livret de l'Emmanuel ». Cet Emmanuel est déjà le signe de la présence de Dieu auprès de son peuple, quelle que soit la situation difficile où celui-ci se trouve. Il prend d'ailleurs plusieurs visages :

Le premier visage de l'Emmanuel en Isaïe, c'est le visage d'un roi en Is 7. C'est le texte de notre première lecture, repris dans l'évangile. Ce roi, issu de la lignée de David, comme Joseph et Jésus, se nomme Ezéchias et il sera capable de choisir le bien et rejeter le mal, au moment des invasions de Sennachérib, roi d'Assyrie. Il est le signe de la présence de Dieu auprès de son peuple au moment de la guerre entre Juda d'un côté, et Israël et la Syrie, de l'autre.

Ezéchias, paradoxalement, est un signe offert par Dieu et non demandé. En effet, Acaz, qui pense qu'il est celui qui commande à Dieu, vient de sacrifier son fils et de le tuer pour s'attirer les faveurs de Dieu. Pourtant, le signe de Dieu ne sera pas la mort. Le signe sera la naissance d'un enfant